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Geestland/Bad Bederkesa, 10. März 2017 
 

EINLADUNG ZUR MITGLIEDERVERSAMMLUNG 

 

Sehr geehrte Damen und Herren! 

 

Zur Mitgliederversammlung am Donnerstag, dem 6. April 2017,  

um 19:30 Uhr in der Cafeteria im Forum des NIG Bad Bederkesa  

lade ich alle Mitglieder herzlich ein. 

 

Tagesordnung: 

1. Begrüßung, Feststellung der ordnungsgemäßen Einladung, der Beschlussfähigkeit und der Tagesord-

nung  

2. Genehmigung des Protokolls der Mitgliederversammlung vom 16. April 2016 (abgedruckt in der Rück-

blende 2016)  

3. Bericht des 2. Vorsitzenden und Aussprache 

4. Bericht des Kassenführers 

5. Bericht der Kassenprüfer 

6. Entlastung des Vorstandes 

7. Wahlen: 

a) der/des 1. Vorsitzenden  

b) der/des Schriftführerin/-s 

c) zweier Beisitzerinnen/Beisitzer 

d) einer/-s Kassenprüferin/-s 

8. Vorlage und Beratung des Haushaltsvoranschlages 2017 

9. Bericht des Schulleiters und Aussprache 

10. Anträge (Anträge sind vor der Versammlung schriftlich  

einzureichen.) 

11. Termine 

12. Verschiedenes 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

(Gerhard Henschel) 

(2. Vorsitzender) 

 
 

 

19. + 20. Mai 2017 
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PROTOKOLL DER MITGLIEDERVERSAMMLUNG 2017 

Termin: Donnerstag, den 06. April 2017 

Ort: Forum des NIG 

Beginn: 19:30 Uhr   Ende: 21.40 Uhr 

Anwesende: stimmberechtigte Anwesende (s. Anwesenheitsliste) 

Tagesordnung: lt. Einladung 

 

1. Begrüßung, Feststellung der ordnungsgemäßen Einladung, der Beschlussfähigkeit 

und der Tagesordnung 

Der 2. Vorsitzende begrüßt besonders den neuen Schulleiter, Matthias Krapp, den ehemali-

gen Elternratsvorsitzenden und den gewählten 1. Vorsitzenden Winfried Rohn. Er stellt die 

ordnungsgemäße Ladung und die Beschlussfähigkeit der Versammlung fest. Gegen die 

vorgeschlagene Tagesordnung gibt es keine Einwände.  

2. Genehmigung des Protokolls der Mitgliederversammlung von 2016 (abgedruckt in der 

Rückblende 2016) 

Das Protokoll wird einstimmig bei Enthaltung des Protokollanten genehmigt. 

3. Bericht des 2. Vorsitzenden und Aussprache 

In seinen weiteren Ausführungen bezieht sich Herr Henschel auch auf seinen Bericht in der 

Rückblende. Er berichtet von der Verabschiedung des ehemaligen Schulleiters, Peter Du-

ryn, dem er im Namen des Vereins ein Buchgeschenk überreicht hat. Der 1. Vorsitzende, 

Winfried Rohn, kann aus gesundheitlichen Gründen nicht wieder kandidieren. Herr Hen-

schel bedankt sich für die jahrelange Arbeit Rohns und überreicht ihm ein kleines Präsent. 

(Herr Rohn bedankt sich für die guten Wünsche. Er stehe nach seinen Kräften in Zukunft 

für die Arbeit im Archiv zur Verfügung.) In der Interimszeit, in der der 2. Vorsitzende den 

1. Vorsitzenden vertreten habe, sei die Unterstützung der Vorstandsmitglieder sehr wichtig 

und stets vorhanden gewesen. Er lobt die Zusammenarbeit im Vorstand und mit der Schule. 

Weiterhin dankt er Jörg Tegeler und Imke Westphal für die Erstellung der Rückblende. Er 

ruft auf zu verstärkten Bemühungen um das Archiv. Über die Zuwendungen des Vereins 

verweist er auf den Bericht des Kassenführers. Dies sei ein wesentlicher Teil der Arbeit des 

Vereins. Besonders am Herzen liege ihm auch die Erhaltung des Archivs, das besonders 

von den älteren Jahrgängen immer gern aufgesucht und besonders geschätzt werde. Herr 

Ehlers berichtet vom Jubiläum des NIG'schen Seerundfahrlaufes, der am 31 März mit Re-
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kordbeteiligung zum 25. Mal stattgefunden habe. Der Verein habe sich dankenswerterweise 

hier auch "jubiläumsmäßig angemessen" stärker engagiert.  

4. Bericht des Kassenführers 

Der Kassenführer, Herr Gering, legt den Kassenbericht vor (s. Anlage) und erläutert die 

Zahlen. Ein Teil des Kassenbestandes ist nach wie vor zweckgebunden (Kulturfonds, 

Turmuhr, u. a. m.). An den Bericht schließt sich eine ausführliche Diskussion über die Mit-

gliederentwicklung und Möglichkeiten zur Mitgliederwerbung an. Alle Fragen zum Bericht 

werden geklärt. 

5. Bericht der Kassenprüfer  

Die Kasse wurde von Dr. Hans Hellberg und Matthias Keck am geprüft. Der Kassenprüfer, 

Dr. Hellberg, bescheinigt die ordnungsgemäße, akribische und sehr korrekte Kassenfüh-

rung. Die Belege waren vollständig vorhanden.  

6. Entlastung des Kassenführers und des Vorstandes 

Dr. Hellberg stellt den Antrag, den Kassenführer und den Vorstand zu entlasten. Der Antrag 

wird ohne Gegenstimmen angenommen.  

7. Wahlen: 

a) der/des 1. Vorsitzenden 

Frau Karin Sander wird zur Wahl als 1. Vorsitzende vorgeschlagen und ohne Gegenstim-

men gewählt. Sie nimmt die Wahl an und übernimmt die Leitung der Versammlung im wei-

teren Verlauf. 

b) des/der Schriftführer-in/ -s 

Herr Christian Ehlers wird zur Wiederwahl vorgeschlagen und ohne Gegenstimmen im 

Amt bestätigt. 

c) zweier Beisitzerinnen/Beisitzer 

Frau Birgit Schlegel und Herr Sönke Hansen werden zur Wiederwahl vorgeschlagen und 

ohne Gegenstimmen gewählt im Amt bestätigt. Als weiterer Beisitzer wird Herr Rohn ge-

wählt. 

d) eines/-r Kassenprüfers/-in 

Herr Jörg Schliwen wird als Kassenprüfer vorgeschlagen und wird ohne Gegenstimmen 

gewählt.  

Alle Gewählten nehmen die Wahl an. 

8. Vorlage und Beratung des Haushaltsvoranschlages 2016 
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Der Haushaltsplan (s. Anlage) wird von Herrn Gering vorgestellt und erläutert. Der Haus-

haltsplan wird nach der Aussprache ohne Gegenstimmen verabschiedet.  

9. Bericht des Schulleiters und Aussprache 

Herr StD Matthias Krapp (als neuer Schulleiter) stellt sich vor und dankt dem Vorsitzenden 

und dem Vorstand für die Unterstützung durch den Verein und die reibungslose, unkompli-

zierte Zusammenarbeit. Er sieht die Schule als sehr gut aufgestellt in vielerlei Bereichen. 

Der Schulleiter berichtet ausführlich über den Stand der weiteren Baumaßnahmen (Haupt-

gebäude, Rückbau der Fachräume zu Klassenräumen, Internate). Einen „Sanierungsstau“ 

gebe es noch im Hauptgebäude und in den Fluren. In den Sommerferien sollen der Kunst-

raum, die Aulaerweiterung, die Flure sowie weitere Klassenräume im Erdgeschoss saniert 

werden. Auch im Internatsbereich gibt es weitere Baumaßnahmen. Diese Maßnahmen wer-

den auch in den kommenden Jahren fortgesetzt. Er berichtet auch über den Antrag des 

Schulelternrates des Gy Langen auf Einführung einer Oberstufe. Dies hätte auch Folgen für 

die gymnasiale Oberstufe des NIG. Darüber wird engagiert und ausführlich diskutiert. 

Der Schulleiter lobt auch den guten inneren Zustand der Schule, der maßgeblich auch auf 

das hohe Engagement und die Identifikation der Lehrkräfte mit der Schule zurückzuführen 

sei. Er dankt dem Vorsitzenden und dem Vorstand für die Unterstützung durch den Verein 

und die reibungslose, unkomplizierte Zusammenarbeit. 

Herr Henschel dankt dem Schulleiter für seine Ausführungen. Jörg Tegeler nimmt Bezug 

auf den Schulleiterbericht und führt ein engagiertes Plädoyer für eine behutsame und be-

wahrende Sanierung des Kunstraumes. Auch darüber ergibt sich eine engagierte und kont-

roverse Aussprache. Herr Krapp bietet Herrn Tegeler eine Zusammenarbeit und Beteiligung 

bei der Gestaltung und Durchführung der Renovierung an. 

10. Anträge 

Anträge liegen nicht vor. 

11. Termine 

NIG-Rock: 19./20.05. 2017 (s. Einladung) 

Abiturentlassungsfeier: 17.06.2017 

Dienstag, 20. Juni 2017: Schuljahresabschluss mit Musik (Jan Müller, Jan-Hendrik Ehlers) 

Open Air zwischen Forum und Bibliothek. 

Bisher sind folgende Jahrgangstreffen sind angekündigt: 1957 (13. Mai), 1960 (21. Mai), 

2002 (10. Juni), 2012 (12. August?), 2007 (26. August), 1997 (2. September), 1992 (9. Sep-
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tember). Der Jahrgang 1967 hat sich gemeldet, leider hat der Schriftführer die Telefon-

nummer verloren. Der Jahrgang 1982 wird sich auch treffen (6.5.), aber diesmal auf eine 

Schulführung verzichten. 

Herr Hansen berichtet davon dass in der Woche vom 7.-10. März 2018 Projekttage mit ei-

nem anschließenden Tag der offenen Tür und einem Fest der Ehemaligen geplant werden. 

12. Verschiedenes 

In der Rückblende ist ein Aufruf zur Suche nach den Adressen einiger Mitglieder erschie-

nen (mit einigem Erfolg. Die Suche soll in den sozialen Netzwerken fortgesetzt werden. 

Möglicherweise wird eine eigene Facebook-Seite des Vereins eingerichtet.  

Herr Hellberg regt erneut an, dass eine Ehrung des engagierten Ehemaligen und Sponsors 

Willi Peters erfolgen sollte. Außerdem regt er an, die Ehemaligen in das Coaching der aktu-

ellen Schüler einzubinden. 

Die 1. Vorsitzende, Frau Sander, schließt die Versammlung um 21.40 Uhr. 

Für das Protokoll: 

 

(Christian Ehlers) 
(Schriftführer) 

 


